

## **Intempéries : le ministère de la santé se mobilise**

Zitouni IMOUNACHEN - 2014-11-29 11:11:54 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Ces derniers jours, le sud du Royaume est victime d'intempéries ayant abouti à des graves inondations et qui ont enclavé les habitants de certaines zones reculées, en plus de faire plusieurs victimes.

Pour venir en aide à nos concitoyens en difficulté, et dans le cadre de son plan d'intervention rapide face aux catastrophes naturelles, le ministère de la santé a mobilisé 500 cadres médicaux et paramédicaux et 300 ambulances équipées pour les interventions d'urgence. Un hélicoptère HéliSMUR a aussi été mobilisé pour intervenir dans la région Marrakech-Tensift- Al Haouz et la région Tadla-Azilal.

Plusieurs interventions ont eu lieu dans la journée de vendredi et dans la nuit dans les régions touchées. De même les établissements hospitaliers publics sont en alerte et prêts à faire face à cette situation très délicate.